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Nome: Railda Cristina Pereira Fabris 

Data de nascimento: 07/06/1975 

Filiação: José Machado Pereira 

              Elizia Geovanelli Pereira 

Estado Civil: Casada 

Escolaridade: Graduação em Licenciatura em Ciências (Matemática) pela FAFICOP 

(Faculdade Estadual de Filosofia, Ciências e Letras), Licênciatura em Pedagogia pela 

Unimes ( Universidade Metropolitana de Santos), Pós-Graduação em Piscopedagogia, pela 

Unimes ( Universidade Metropolitana de Santos), em Educação Especial pela Unina e 

Gestão Escolar pela Unina 

Competências e qualidades que julga ter como diretor 

Sou uma pessoa determinada, dedicada, perfeccionista, tenho autonomia e segurança no 

que faço, sou pontual e responsável, sou firme mas isso não me impede de ser carinhosa 

com todos, principalmente com as crianças. Entendo que a escola é de todos e para todos, 

também sou compreensiva para com os educadores e funcionários. 

Motivo pelo qual pretende ser diretor 

Dar continuidade à gestão da escola Municipal João Paulo ll, para acrescer as melhorias 

ainda necessárias e ratificar a democratização e a consolidação da unidade escolar, 

proporcionando uma qualidade de ensino através do compromisso com o processo 

pedagógico, possibilitando assim a formação de um cidadão crítico, autônomo, participativo 

e atuante na sociedade da qual faz parte. 

Diagnóstico de como esta o nível de aprendizagem dos alunos do estabelecimento 

que pretendem concorrer 

Apesar de termos passado por anos  pandemicos, os alunos estão se desenvolvendo 

gradativamente bem, temos alunos com excelentes niveis de apredizagem. Também temos 

alunos com algumas dificuldades, normal no processo de ensino aprendizagem, mas já 

estão sendo tomadas as medidas necessárias, alguns estão passando pelo processo de 

avaliação, outras já foram avaliados e estão frequentando a classe especial, outros estão 

sendo atendidos na Secretaria de educação com o método das boquinhas, e os educadores 

também estão desenvolvendo o método das boquinhas em todos os anos, além de vários 



projetos que foram emplantados durante o ano letivo. 

 

Metas, objetivos e procedimentos que adotará para elevação dos indices existentes. 

Eu como gestora , juntamente com a equipe pedagógica e toda a comunidade escolar, 

pensando no bem de todos, vamos continuar dando todo o suporte necessário aos 

professores a, implantar práticas pedagógicas juntamente com a Secretaria da Educaçação  

para o crescimento e uma melhor qualidade de vida para os educandos, pretendendo atingir 

as seguintes metas: 

 Reforma do banheiro dos professores; 

 Construção de um banheiro para uso dos serviços gerais e merendeiras; 

 Construção de um almoxarifado; 

 Construção de mais duas salas de aula; 

 Reforma do mini ginásio de esporte. 

 

Para realização dessas metas espero contar com o apoio de toda comunidade 

escolar, Prefeitura e parceiros amigos da escola. 

 

 

 

 

 

 

 


